



6 Pièces

284 m²

Réf. 9574

3 270 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Golfe-Juan, édifiée sur un terrain de près de 3 155 m2, au calme absolu, cette superbe villa de style californien des années 60, entièrement rénovée avec des prestations de grand standing, profite d'une vue mer panoramique sur le Cap d'Antibes et les montagnes environnantes. Sur plus de 284 m2, la propriété bénéficie de volumes généreux et de vastes espaces de réception lumineux ouverts sur les terrasses. Répartie sur 3 niveaux avec un ascenseur, elle dispose d'un large séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine ouverte équipée avec deux pièces réfrigérées à l'arrière. ...

On the heights of Golfe-Juan, set in a plot of almost 3,155 sqm in absolute peace and quiet, this superb Californian-style villa dating from the 1960s has been fully renovated to a very high standard and boasts panoramic sea views over Cap d'Antibes and the surrounding mountains. Spanning more than 284 sqm, the property boasts generous volumes and vast, light-filled reception areas opening onto terraces. Spread over 3 levels with a lift, it features a large living room, a dining room and a fully-equipped open-plan kitchen with two refrigerated rooms to the rear. There is also a magnificent ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

